

BECA ARQUIA 2018
 CRUZ Y ORTIZ · Sevilla
 · Ana Lahoz Navarro ·

El estudio, en Santas Patronas, 36, tiene un bonito patio blanco. Supe que nada podía ir mal cuando el primer día, bajando las escaleras, con mil cosas encima, el ratón del ordenador decidió emprender su propio camino y atravesar el patio en una caída al vacío de casi 10 m. El patio como catalizador. (El ratón sobrevivió.)

Como ni sabría ni quiero (ni sería justo) sintetizar seis meses en unas pocas líneas, he decidido desordenar todos los recuerdos almacenados y condensarlos luego con la esperanza de que para alguien (futuro Arquia), en algún momento, este caos cobre un sentido y evoque una imagen seminitida de mi experiencia aquí.

Y aunque ahora sé que no es una despedida, no querría perder la oportunidad de dar las gracias a todos los que habéis formado parte de mi día a día aquí.

A mis compañeros, en primer lugar, por ayudarme en todo momento y hacerme sentir como en casa. También por las comidas en la terraza, las dosis diarias de humor y las cervezas que nos quedan por beber.

A los Antonios, por darme la oportunidad de ser una parte activa del equipo y porque verlos pensar y desarrollar proyectos es un regalo en sí mismo.

A Juan y a Fran, por ser mi gran descubrimiento, la parte que no esperaba.

